

PSOE y Compromís de Elda rebajan la tensión sobre la polémica lingüística entre Sergi Alonso y el funcionario del Ayuntamiento

22/08/2016



Tanto **Eduardo Vicente**, alcalde en funciones en el Ayuntamiento de Elda, como **Rafael Espuig**, Secretario de Organización del grupo Compromís de Elda, han querido **rebajar la tensión** suscitada en torno al **incidente ocurrido** entre el **portavoz de Compromís en Monóvar y vecino de Elda, Sergi Alonso**, y el **funcionario del Consistorio eldense** que no le entendió al realizar unas **gestiones en la lengua valenciana**, por lo que le pidió que hablara en castellano, ante lo que Alonso se negó amparándose en su derecho a elegir la lengua con la que dirigirse a una institución pública.

Ambas formaciones **acusan al Partido Popular** de querer **reavivar la polémica** entre el uso de las dos lenguas oficiales.

Eduardo Vicente ha señalado que **“se pretende hacer una montaña de un grano de arena”** en referencia a la tensión generada con la queja ante alcaldía realizada por Sergi Alonso: **“No es una denuncia, es sólo una queja**, y además el señor Alonso **fue atendido en todo lo que requería** por parte del funcionario. Por tanto, de lo que en un principio se dijo a la realidad hay un mundo”.

En se sentido, el alcalde en funciones ha indicado que **“al Partido Popular le interesa hablar de conflicto** entre el valenciano y el castellano cuando están en la **oposición**, mientras ellos gobiernan el asunto no existe. Sólo **tratan de confundir** para enredarlo todo”.

Además, Eduardo Vicente también ha querido dejar claro que **“la ley es la misma que cuando el PP gobernaba**. Si esa ley asiste a Sergi Alonso, es un hecho objetivo. Tras recibir la queja, se le responderá en un breve espacio de tiempo, pero **no es nada que no se pueda resolver fácilmente**”, ha señalado al tiempo que ha insistido en que **“este caso no tiene nada que ver con la supresión de la exención** del valenciano en los municipios castellanohablantes”.

Compromís Elda

Por su parte, **Rafael Espuig**, Secretario de Organización de Compromís Elda, ha querido **normalizar la situación** generada por el uso del valenciano: **“Desde Compromís Elda queremos que las lenguas que se hablan en nuestra comunidad sirvan para enriquecer y unir. Con naturalidad y tolerancia por parte de todos, la convivencia es muy fácil”**.



De este modo, Espuig ha destacado que **“Sergi Alonso acude al Ayuntamiento de Elda como vecino de la localidad, ya que lleva 18 años residiendo en Elda. Él es valencianoparlante, hay dos leyes que le amparan si su deseo es expresarse en valenciano”**. El Secretario de Organización de Compromís se refiere al **Artículo 15 de la Ley 39/2015 del 1 de octubre**, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones públicas, así como el **Artículo 5 de la Ley 4/1983 del 23 de noviembre**, de Uso y Enseñanza del Valenciano.

Rafael Espuig también ha acusado al **Partido Popular** de **“querer desviar la atención”** para así **“esconder el expolio** que han hecho al pueblo valenciano”. Además, ha destacado que **“en ningún momento se ha denunciado al funcionario, sólo se ha puesto una queja**. En el Ayuntamiento de Elda hay mucha gente que habla perfectamente valenciano, y lo que desde Compromís Elda **buscamos es unión, no una guerrilla**”, ha sentenciado.